



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Dengan Cara Yang Unik, Babinsa Koramil 09/Karangtengah Bangun Komunikasi Sosial Dengan Warga

**Muhammad Makruf - [DEMAK.FRN.CO.ID](http://DEMAK.FRN.CO.ID)**

May 8, 2023 - 10:33



*Babinsa selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, menjadi solusi sebagai ujung tombak teritorial dan pintu gerbang TNI AD kepada masyarakat*

DEMAK - Membangun kedekatan dan kemanunggalan dengan rakyat melalui Komunikasi Sosial (Komsos) merupakan salah satu tugas aparat komando kewilayahan.

Komunikasi dengan masyarakat bisa dilakukan dengan berbagai cara. Komunikasi sosial yang dilakukan salah satu Babinsa Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak, Serda Nunung Purwanto bisa dibilang unik. Serda Nunung Purwanto menyempatkan diri membantu memotong rambut warga binaannya, Bapak Supriyadi warga Dukuh Krajan RT 04 RW 02 Kecamatan Karanganyar

Kabupaten Demak, Jum'at (05/05/2023).

Menurut Serda Nunung Purwanto sebagai Babinsa harus selalu hadir dan sedia membantu warga binaannya. Dengan hadir ditengah-tengah warga diharapkan bisa memberikan motivasi bagi warga dalam segala bentuk kegiatan yang positif guna kelangsungan pembangunan di wilayah.

Saya menyempatkan bersilaturahmi dengan Bapak Supriyadi, salah satu warga Dukuh Krajan. Melihat kondisi rambut yang sudah gondrong, kemudian saya menawarkan diri untuk mencukur rambut Bapak Supriyadi agar kelihatan rapi, ujar Babinsa.



Menurut Bapak Supriyadi, Serda Nunung Purwanto Babinsa dari Koramil09/Karangtengah memiliki keunikan dalam mendekati diri dengan warganya. Dengan berbekal gunting cukur ia melaksanakan silaturahmi di desa binaan sehingga ia dapat mengetahui perkembangan di desanya, juga bisa mendekati diri kepada warga desa agar terciptanya hubungan yang harmonis.

"Dengan cara yang berbeda seperti ini, saya merasa sangat dekat dan sangat bahagia, terasa saya begitu diperhatikan oleh pak Babinsa, dengan lembut dan santun pak Babinsa mau memotong rambut saya, sehingga terbangun hubungan emosional yang kuat dengan warga," ungkapnya.

Babinsa selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, menjadi solusi sebagai ujung tombak teritorial dan pintu gerbang TNI AD kepada masyarakat.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak